

# BERITA TERBARU

## Ini Sosok Kapolres Baru Kabupaten Sukabumi Jabat Awal Tahun 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 5, 2023 - 14:05



*Ini Sosok Kapolres Baru Kabupaten Sukabumi Jabat Awal Tahun 2023*

Sukabumi – Mantan Kasubdit III Direktorat Kriminal Khusus (Krimsus) Polda Jawa Barat (Jabar), AKBP Maruly Pardede, sah menjabat sebagai Kapolres Sukabumi, menggantikan AKBP Dedy Darmawansyah.

Maruly resmi menjabat usai upacara serah terima jabatan (sertijab) di Gedung

Aula Muryono Polda Jabar, Kamis pagi (5/1/2023). Upacara sertijab, dipimpin Kapolda Jabar, Irjen Pol Suntana, serta dihadiri seluruh jajaran pejabat utama (PJU) Polda Jabar.

Sebelum pindah ke Jabar, Maruly tercatat pernah bertugas di Palembang. Maruly pernah menjabat sebagai Kabag Ops Polrestabes Palembang.

“Mohon doa dan dukungannya agar kami bisa menjalankan amanah ini dengan baik,” kata Maruly, ketika dihubungi awak media melalui sambungan telepon.

Selain Sukabumi, enam Kapolres lainnya yang berada di wilayah Polda Jabar juga ikut dimutasi jabatan. Adalah Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro digantikan Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso sebagai Kapolresta Bogor.



Lalu, Kapolres Cimahi yang sebelumnya dipimpin AKBP Imron Ermawan digantikan AKBP Aldi Subartono. Kapolres Karawang kini dijabat AKBP Wirdhanto Hadicaksono menggantikan AKBP Aldi Subartono.

Selanjutnya, Kapolres Garut dijabat oleh AKB Rio Wahyu menggantikan AKBP Wirdhanto Hadicaksono. Kapolres Indramayu AKBP M Fahri Anggia Natua Siregar menggantikan AKBP Mokhammad Lukman Syarif.

Kemudian yang terakhir, Kapolres Cirebon Kota yang sebelumnya dijabat oleh AKBP M Fahri Anggia Natua Siregar digantikan oleh AKBP Arief Indra Sentanu. Kapolda Jabar Irjen Pol Suntana mengungkapkan rotasi jabatan ini merupakan hal yang lumrah dilakukan.

“Rotasi dan mutasi jabatan ini merupakan hal wajar dalam organisasi, sebagai upaya penyegaran agar kinerja Polri melayani, mengayomi, dan melindungi masyarakat tetap prima,” jelas Maruly.